

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和7年12月24日（水）午前9時45分から午前11時52分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

久保田委員長 入内島委員 有田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長

情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長

監察官 訟務室長 運転免許課長 運転管理課聴聞官 警備第二課長

公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 令和7年度警察官採用試験等の実施結果について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察官の競争倍率が低下し続け、危機感を感じる。群馬県警察が、いろいろな努力を続けていることは承知しているが、他県での良い取組を採用するなどの一層の努力を期待する。」と意見があった。

また、委員から「広く募集することも重要であるが、対象を絞って質の高い人材を採用することも考慮されたい。」と意見があった。

イ 熊対策講演会の開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察官自身が被害に遭う可能性もあるので、専門家からクマの特性や対策を実戦的に学んでいただきたい。」と意見があった。

また、委員から「クマの危険性について、十分な知識を勉強していただきたい。」と意見があった。

さらに、委員から「何が原因でどこに出没するのかといったデータの蓄積も、クマ対策には有効であるので、参考とされたい。」と意見があった。

ウ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和7年11月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「年末年始は侵入盗の発生が懸念されるので、警戒をしていただきたい。」と意見があった。

また、委員から「窃盗犯の増加は、群馬県のイメージ悪化になりかねない。窃盗犯対策に、官民を挙げて取り組んでいただきたい。」と意見があった。

エ 特殊詐欺を端緒としたマネーロンダリング事件被疑者の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「年々手口を変えてくる犯罪組織に負けない知識と捜査力を持てるよう努力されたい。」と意見があった。

また、委員から「警察官を装う詐欺が多いと感じている。警察官についての正しい知識を広報されたい。」と意見があった。

オ 職員による非違事業の処分について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の処理について（3件）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 簿冊管理簿の公表について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 公文書不開示決定に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 保有個人情報不訂正決定に対する審査請求3件の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 運転免許関係事務等の業務委託認定に関する公募について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事業12件の意見聴取結果及び3件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

キ 運転免許の取消し（事後取消し）予定について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ク 警察法第60条第1項の規定による援助要求について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。